

Jura Island Tide 21 Years Old Highland

Une superbe édition de Jura, Tide est un single malt de 21 ans avec une double maturation, sorti dans le cadre de la série Aged Vintage. Tout d'abord, le whisky reposait dans des fûts de bourbon enchêne blanc américain avant d'être transféré dans des fûts de chêne blanc américain vierges sélectionnés à la main, ce qui lui conférait un caractère légèrement plus épicé. Il a finalement été embouteillé à 46,7% ABV dans une bouteille en verre dépoli, accompagné d'une jolie boîte de présentation.

A stunning release from Jura, Tide is a 21 year old single malt with a dual maturation, released as part of the Aged Vintage series. Firstly, the whisky rested in American white oak bourbon barrels before it was transferred to hand-selected virgin American white oak casks, which imparted a slightly more spicy character. It was finally bottled at 46.7% ABV in a frosted glass bottle, along with a pretty funky presentation box.

